



HARALD DIETL — hier ein Probenbild mit Eva Kotthaus — hat in Paul Bäckers Inszenierung von Carl Zuckmayers Schauspiel „Barbara Blomberg“ die Rolle des Anthony Ratcliff übernommen. Der aus Altenburg stammende Künstler, der 1954 in Augsburg seine Karriere begann, hat sich durch ein breites Repertoire seines Faches sowie durch zahlreiche Film- und Fernsehrollen einen Namen gemacht. Dietl war bisher am Berliner Hebbeltheater, den Kammerspielen Santiago de Chile und an den Münchener Kammerspielen engagiert. Gastspiele am Burgtheater Wien, in Berlin, München, Stuttgart und Basel, bei den Festspielen Schwäbisch-Hall, Jagsthausen und in Heppenheim an der Bergstraße schlossen sich an. — Die Premiere des Stücks „Barbara Blomberg“ findet am Donnerstag, dem 11. März, im Großen Haus der Mainzer Städtischen Bühnen statt. Die Ausstattung besorgt Wilfried Sakowitz (Wuppertal); Bühnenmusik: Erwin Amend (Mainz).

21.2.76

Bild: E. v. Winterfeld